

Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz, médaillé de bronze à l'Open de Mersin de volley de plage



La Havane, 7 mai, (RHC).- Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz, ont remporté cette fin de semaine la médaille de bronze à l'Open de volley de plage effectué à Mersin, en Turquie.

Dans la discussion pour le bronze à ce tournoi catégorie Trois étoiles, ils ont aisément battu les Suisses Heidrich et Gerson 21 à 14 et 21 à 15.

Par cette victoire, le principal double masculin du volley de plage cubain a obtenu 480 points pour le ranking mondial. Ils doivent ainsi améliorer leur 25e position sur cette liste.

En demi-finales, les Cubains ont dû s'incliner devant les Tchèques Ondrej Perusic et David Schweiner au terme d'une partie très disputée à en juger par les résultats des deux sets : 22 à 20 et 21 à 18.

Après demain, Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz participeront à leur troisième tournoi du circuit mondial de volley de plage. Cette fois-ci à Lucerne, en Suisse, un autre tournoi Trois étoiles et plus tard, ils se rendront aux Quatre étoiles, d'Ipanema, au Brésil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/161695-sergio-gonzalez-et-nivaldo-diaz-medaille-de-bronze-a-lopen-de-mersin-de-volley-de-plage>



Radio Habana Cuba